

L'Unicef demande des fonds pour aider plus d'un demi million d'enfants haïtiens



Port-au-Prince, 4 novembre, (RHC).- L'Unicef, le Fonds des Nations Unies pour l'Enfance a réclamé davantage de fonds pour porter secours à près de 600 000 enfants haïtiens qui ont besoin d'aide humanitaire comme conséquence des dégâts occasionnés par l'ouragan Matthew.

Le représentant de cet organisme en Haïti, Marc Vincent a précisé que l'Unicef aurait besoin de plus de 23 millions de dollars jusqu'à la fin de l'année pour subvenir aux besoins des enfants et faire face au choléra. Il a déclaré que jusqu'à présent il n'en a reçu que 6 millions.

Il a mis l'accent sur le fait que la vie d'un demi million d'enfants haïtiens n'a pas pu revenir à la normale. Il a précisé que ce dernier mois au moins un millier de cas de choléra ont été enregistrés parmi la population infantile.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/111055-lunicef-demande-des-fonds-pour-aider-plus-dun-demi-million-denfants-haitiens>



Radio Habana Cuba